

Objetivo

Fomentar el aprendizaje en la comunidad de Castro acerca de la inclusión de personas con discapacidad, migrantes y en situación de reinserción social, a través de actividades culturales, recreativas y de sensibilización.

Problemática

Se percibió en la comuna que existía la necesidad de establecer nexos de comunicación entre las organizaciones sociales de y para personas con discapacidad, organizaciones de voluntariado, comunidad migrante y el Municipio. Lo anterior, dado que éstas son un referente y sirven de canalizador para conocer las inquietudes y demandas de sus asociados.

Descripción

La Festival Costumbrista se generó como una instancia de trabajo colaborativo entre el Municipio y las distintas organizaciones, con el fin de generar espacios de reconocimiento entre los actores de la comunidad. Lo anterior, se llevó a cabo mediante distintos stands dispuestos con artesanía, gastronomía y un espacio de diálogo entre los expositores y los asistentes.

Sumado a lo anterior la instauración de estos espacios, significó un avance importante en la temática de inclusión al interior del Municipio como una línea de acción estratégica que incorpore a toda la comunidad sin distinción.

Actores claves

Oficina de Discapacidad Municipal. Equipo EDLI, organizaciones de y para personas con discapacidad, comunidades migrantes y organizaciones comunales de voluntariado.

Beneficiarios

Pudieron beneficiarse de esta buena práctica las organizaciones de y para personas con discapacidad y sus socios, organizaciones de Migrantes y de Voluntariado comunal, personas naturales con discapacidad residentes en la comuna de Castro y comunidad en general.

Resultados

El Festival Costumbrista fue celebrado en el 2019 con la participación de 28 stands representando diferentes asociaciones. Siendo ésta una actividad abierta y gratuita al público, los asistentes pudieron disfrutar de los productos ofertados y se generó un espacio de encuentro donde destacó la diversidad que existe dentro de la comunidad chilota.

Estrategia de Continuidad

Dada la buena recepción del Festival, el municipio se comprometió a financiar permanente esta instancia de encuentro comunitario. Se prevé, por lo tanto, que se desarrolle en futuras ediciones actualizando los productos y la temática, siempre en favor de la inclusión y la diversidad.